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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 1695/2016 )

Eingereicht am 10.08.2016 um 09:00 Uhr.

Ratsversammlung

Resolution: Landesfördermittel für den studentische n Wohnheimbau

Antrag
Antrag zu beschließen: 
Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert den Oberbürgermeister auf, bei der 
niedersächsischen Landesregierung darauf hinzuwirken, dass umgehend Fördermittel für 
den Bau von studentischen Wohnheimen in Hannover mit dem Ziel bereitgestellt werden, 
die Anzahl der Wohnheimplätze in Hannover dauerhaft deutlich zu erhöhen (mindestens auf 
das Niveau des Landes- und Bundesdurchschnitts).  

Begründung
Trotz einer Steigerung der hannoverschen Studentenzahlen in den vergangenen 3 Jahren 
um 20%, ist die Anzahl der Wohnheimplätze im gleichen Zeitraum nur um etwas mehr als 
2% gestiegen. Verschärft wird die Situation durch eine ohnehin schon schlechte 
Unterbringungsquote in Hannover von lediglich 5,15% (Landes- und Bundesdurchschnitt 
liegen bei ungefähr 10%). Dies und die sowieso angespannte Lage auf dem hannoverschen 
Wohnungsmarkt führen dazu, dass dringend neue Wohnheimplätze und günstiger 
Wohnraum für Studenten benötigt werden. 

Dennoch hat die rot-grüne Landesregierung die Zuschüsse für den studentischen Wohnbau 
in diesem Jahr gestrichen.  

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 10.08.2016


